
会議録様式 

審 議 会 名 令和３年度第１回杉戸町行政改革推進会議 

開 催 日 時 
令和３年６月１５日（火） 

午後２時３０分～午後３時０５分 

開 催 場 所 杉戸町役場第２庁舎２階第１・２会議室 

会 議 の 議 題 
（１）第６次杉戸町行政改革大綱の達成状況について 

（２）第７次杉戸町行政改革大綱について 

公開・非公開の別 公開 （傍聴者数 ０人） 

出 席 委 員 氏 名 

（出席委員） 

鈴木勲、佐藤敏行、柴﨑博一、大島かづ子、濵田章一、井上健太、

大越佳代子、亀田明憲 

（欠席委員） 

棚橋潤一、小川健一 

審 議 の 概 要 

１ 審議事項 

・上記「会議の議題」のとおり。 

２ 主な意見 

・別紙のとおり。 

３ 審議結果 

（１）第６次杉戸町行政改革大綱の達成状況について 

（２）第７次杉戸町行政改革大綱について 

審議を行った。 

詳細は別紙のとおり。 
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【杉戸町行政改革推会議 意見・質疑等】 

 

（１）第６次杉戸町行政改革大綱の達成状況について 

 

質問・意見① 

（委員） 

  資料１の第６次杉戸町行政改革大綱重点改革項目達成状況について、１ページから２

ページの表は、進捗度が１００％、かつ削減額実績に金額が掲載されているものが一番

良好な結果であると受け止めてよろしいでしょうか。一方で、進捗度が１００％となっ

ているが削減額実績が０円となっているものは、５年間で実施した結果、削減額として

はプラス・マイナスの変動が無く、プラスの効果を出すことができなかったということ

なのでしょうか。 

 

（事務局） 

  第６次杉戸町行政改革大綱につきましては、重点改革項目実施計画を別途策定し、５

年間で実施する事業の内訳を掲載していますが、当初から削減額を目標値として設定し

ている事業と設定していない事業があります。 

削減額を目標値として設定している事業は、例年、実績を集計しておりますので、５

年間の実績額を記載いたしました。また、削減額が０円となっているものは、当初から

削減額の欄が「斜線」ないし「ハイフン」となっていたものであり、目標値となる金額

を設定しておりませんので、５年間の達成度のみを評価したものです。 

 

（委員） 

誤解を招かないように０円の標記については、今後、見直しを図った方がよいと思い

ます。これまでに町職員が取り組んできたことが、０円と表記されてしまうとマイナス

のイメージとなってしまいます。 
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質問・意見② 

（委員） 

第６次杉戸町行政改革大綱重点改革項目実施計画評価一覧の№２７「教育施設におけ

る光熱水費削減プログラムの実施」について、節約への取組内容とは趣旨の異なる質問

をしてしまいますが、昨今、電力の自由化が始まっています。杉戸町では様々な電力会

社から電気の購入をされているのでしょうか。あるいは今後の予定などを教えてくださ

い。 

節約の方法として人的節約も良いのですが、電力の自由化や請求書の省略などにより

料金を安くしていくことも方法の１つだと思います。 

 

（政策財政課長） 

  電気につきましては、東京電力だけではなく他の電力会社と契約している施設もござ

います。 

 

 

 

 

（２）第７次杉戸町行政改革大綱について 

 

 

意見なし  


